

# 12/22 クリスマス礼拝

普段の礼拝とは少し違う、おごそかな雰囲気の中でクリスマス礼拝が行われ、キリストの誕生を祝いました。1年生の時はインフルエンザの流行により放送での礼拝だったので、礼拝堂でクリスマス礼拝を行うのは私たちにとって初めてでした。イエス誕生の劇では、聖書を読むだけでは分からない部分も分かって良かったです。来年もクリスマス礼拝に参加し、イエスや神についての理解をさらに深めようと思えました。

2年2組 奈須 優実



# 3/15 スケート教室

ASPA スケートリンク

今回のスケート実習では、最初は全然うまく滑れなかったけれど、立山先生にスケートのコツを教えてください、何度も練習したらコツをつかんでうまく滑ることができました。あきらめず物事に取り組めば成功することを、この体験を通して改めて実感しました。このことを活かし、これからは何事もあきらめず挑戦していきたいです。

1年2組 高野 虎之介



# サッカー県新人戦大会優勝

期間 2018年  
1月27日~2月3日

優勝 3年ぶり7回目

## 試合結果

- 1回戦 ルーテル学院中 11-0 千丁中
- 2回戦 ルーテル学院中 1-0 鎮西中
- 準決勝 ルーテル学院中 2-1 小川中
- 決勝 ルーテル学院中 6-0 合志中



3年ぶりの優勝を目標として臨んだ県新人戦大会。選手達は程よい緊張のなか、1戦1戦を大事に戦ってきました。ルーテルらしく戦うことができた結果、優勝を勝ち取ることができました。今も九州大会に向け頑張っています。

九州大会出場へ(佐賀県)  
3月26日~28日

## キャプテン 後藤 然

県新人戦では、たくさんの応援ありがとうございました。僕たちサッカー部は、目の前の試合一つ一つ勝つことを大切に、一戦必勝で戦いました。県大会を優勝できたことで九州大会へ行けるので、大会本番まで感謝の気持ちを忘れず、熱い気持ちを持って練習に取り組んでいきます。九州大会でも優勝できるように、自分たちの力を発揮していきます。九州大会の応援もよろしくお願いします。



# 中学ルーテルだより

<http://www.luther.ed.jp/>

Vol.33

2018年3月31日発行

熊本市中央区黒髪3丁目12-16

ルーテル学院中学校

印刷:(株)アイキャッチ

たくましい身体 豊かな知性 清らかな心を育み  
世界中に笑顔の薔薇を咲かせるルーテル学院中学生

# 第71回卒業式 2018年3月10日(土)

やわらかい春の日差しの中、卒業式が挙行されました。たくましく、凛々しく育った67名の卒業生が巣立っていきました。答辞や全員合唱など、これまでの中学生生活に対する、気持ちのこもった、あたたかくも厳粛な式となりました。



共に過ごした大切な仲間を一生忘れない。

私たち3年1組は、とても元気が良く笑顔溢れるクラスです。体育大会やクラスマッチでは、涙を流しながらクラスメイトの成功を喜びあうなど、クラス全員が一致団結することができました。一人一人が個性豊かで優しい、本当に良いクラスでした。 3年1組 山田 あかり



私たち3年2組は、いつも元気にぎやかなクラスです。明るすぎて毎日先生に注意されてしまいますが、順位を競う場面では一致団結し、満足のいく結果を出してきました。様々な行事で優勝できた時の皆の笑顔は最高で、私たちのクラスの素晴らしい一面です。3年2組 水元 涼海



# 新生徒会発足

12月12日に生徒会役員選挙が行われ、2018年の新生徒会役員が決まりました。



## 新生徒会長のあいさつ

**会長 岡村 彩喜子 (新3年)**  
これから一年間生徒会のみならず一緒に学校を盛り上げていこうと思っているので、みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。学校をより良くしていくための意見がありましたら、どんどん生徒会にお申しつけください。みんなで良いルーテル学院中学校を作っていきましょう。

## 各委員会役員

委員会	委員長	副委員長
生活・管理委員会	増淵 太洋	本田 翔大
文化・学習委員会	上田 慎明	吉田 晴輝
HR、代議委員会	荒牧 琉偉人	後藤 然
体育委員会	坂本 光	古京 大来、村上 水彩
宗教委員会	下川 巧	松永 佳廉
図書委員会	奥嶋 伸悟	上中 蓮太、吉岡 隆生
美化委員会	竹原 晶	幸川 碧
保健委員会	村上 世夏	一明 こころ

## 生徒会執行部

- 副会長 木下 真心 (新3)**  
私は生徒会副会長として、会長を支えていきたいと思っています。そして会長が不在の時には、代理として、生徒会活動を円滑に進めることができるよう頑張ります。
- 副会長 堤田 華音 (新2)**  
私は生徒会副会長として、会長のサポートを頑張ります。初めての生徒会活動で分からないことも多いですが、積極的に行動して、少しでも役に立てるよう精一杯頑張ります。
- 書記 野田 智輝 (新3)**  
僕は生徒会の一員としての自覚と責任を持って、活動していきたいと思っています。まだ分からないことも多いですが、自分から積極的に仕事を探そう姿勢を忘れず、役に立てるよう頑張りたいです。
- 書記 高橋 美羽 (新2)**  
私は、生徒の皆さんがより良い学校生活を送れるようにしていきたいです。そのためにも、先生や先輩からたくさんアドバイスをいただきながら、積極的に活動していきたいと思っています。
- 会計 高野 倬多 (新3)**  
生徒会活動は大変なことも多いかもしれませんが、生徒会全員で協力し合って、行事の準備や自分の会計の仕事を一生涯命をかけていきます。よろしくお願ひします。
- 会計 黒木 寿哉 (新2)**  
今まで生徒会のような経験をしたことがないので、慣れないこともあると思いますが、生徒会全員の選考によって生徒会の一員になっているということをお忘れずに、一年間頑張りたいです。

## 1月30日 中生連ブロック別代表者会

生徒会執行部及び各委員会役員がそれぞれの委員会に分かれ、熊本市北部地区の他の中学校と情報交換を行いました。

ブロック別代表者会では、他の中学校と一緒に、それぞれの学校の活動内容や問題点を共有し、活動がより良くなるように話し合いをすることができました。他校の良い点などは、今後の委員会活動の中で共有していきたいです。本校の課題として、図書室の利用者数が少ないということがあるので、改善に向けて委員会で取り組んでいきたいです。



図書委員長 奥嶋 伸悟

## 2017年度英語検定結果

2級合格者 1名      準2級合格者 1名  
 3級合格者 2年生8名      1年生の5級合格率 81%  
                  1年生1名                      2年生の4級合格率 73%

## 合格体験記 2級合格者

3年2組 岡田 紗和

今回、英検2級に合格でき本当に嬉しく思います。私は、試験勉強に取りかかる前に、まず準2級を受験した時の反省をしました。その時は単語の暗記やリスニングの練習ができていなかったため、そこを中心に勉強を進めていきました。二次試験の練習は、先生と一緒に、実際の試験形式で行いました。英検講座等で先生から教えていただいたことでとても英語力が身に付きました。高校でもしっかり勉強していこうと思います。

## 英検全員受験! 1/19

ルーテル学院中学校では、1月に一年間かけて学んだ英語の力を試す目的で、英検全員受験を実施しています。1年生は5級以上、2年生は4級以上、そして3年生は3級以上と目標を定めて実用英語技能検定に臨みました。

今年は3年生の中から、2級(高校卒業レベル)に1名、準2級(高校1年生レベル)に1名が合格し、2年生も多くの生徒が3級に合格しました。4級・5級の合格率も、高い水準となりました。合格した生徒の中には、毎週月曜日の放課後に行われる英検講座で力をつけた生徒も多くいます。これからも積極的に受験し、英語力を磨いてくれることに期待しています。



## 12月22日 慈愛園訪問

1年生はクリスマス礼拝後、老人ホームである慈愛園を訪問し、高齢者の方々と交流の時間をもちました。歌の発表をしたり、一緒にゲームをしたりして、有意義な時間を過ごすことができました。



## 慈愛園を訪問して

私は慈愛園を訪問して、入居者のみなさんと接するときに特に注意したことがあります。それは、話す時にゆっくり、はきはきと、目線を合わせて話すことです。普段友達や先生と話す時は気にしないので、少し大変でした。でも、遊んだり話したりしていると、おばあちゃんが私の方を笑顔で見てくれたので、とても嬉しかったです。私たちが訪問したことで、入居者の皆さんが元気になってくれているといいなと思います。

1年2組 有村 茉莉

## 3月13日 平和学習

研修旅行終了後、2年生が研修旅行で学んだことを、1年生に伝えるという形式で「平和学習」を行いました。平和の礎や糸数壕、ひめゆりの塔そして対馬丸記念館を訪れ、学んだこと、感じたことをまとめ、スライドを作成してプレゼンテーションを行いました。



## 平和学習を終えて

平和学習を通して、改めて戦争の恐ろしさを感じました。戦争がどれだけ人々を苦しめ、普通の生活を奪っていったのかがよく分かりました。絶対に戦争はしてはならないし、周りの友達も大切にしないといけないと思いました。

2年生の研修旅行でしっかり学び、来年の1年生に分かりやすく伝えられるよう頑張りたいです。

1年1組 浦野 遼

## 平和学習を終えて

沖縄研修旅行と平和学習を通して感じたことは、これから世界中で戦争がなくなればいいということです。戦争は誰も悪くなく、誰も憎むことはできないのに、たくさんの方が亡くなり傷ついてしまいます。世界中で一番あつてはならないことだと思います。過去に日本で戦争があったことは悲しいことだけど、そのことを事実として受け止め、今回、学習してきたことを1年生に伝えたように、自分にできることをしていきたいです。

2年1組 松永 佳廉

3月13日~22日 ニューゼaland

## 語学研修旅行!

ルーテル学院中学では、ホームステイを通して海外の家庭生活を体験し、国際的視野を広げるとともに、英語の授業やアクティビティに参加し、英語を使ったコミュニケーションの大切さを学ぶことを目的として海外研修旅行を行っています。

## 語学研修旅行に参加して

語学研修旅行に参加し、僕たちはたくさんのことを学んできました。初めてのホームステイでは、日本とは異なる家庭生活を経験しました。文化の違いを実感し、毎日驚きの連続でした。また、語学学校では分かりやすく楽しい授業を受けました。お昼はカフェテリアで自分の好きなものを買って食べました。日本とは違う自由な学校生活はとても新鮮なものでした。

ニュージーランドで英会話をしていく中で、もっと自分の英語力を磨きたいという気持ちが強くなりました。この気持ちを忘れず、これからの高校生活に生かしていきたいです。

3年1組 牛島 悠也

